

Hubert und Heike Kusch werden Vizelandesmeister in der Sen. III D



In Rheindahlen traten die Paare der Sen. III D Standard zu ihren Landesmeisterschaften an - unter ihnen auch **Hubert und Heike Kusch** vom Tanzsportverein „Die Residenz Münster“. Von 7 Paaren erreichten sie das Finale, wurden wie im letzten Jahr Vizelandesmeister und stiegen mit diesem Erfolg auch in die Sen. III C-Klasse auf.

Bemerkenswert ist die Erfolgsbilanz der Beiden in der D-Klasse: Von Anfang an lagen sie bei den offenen Turnieren ganz vorne mit dabei und erkämpften sich diverse erste Plätze – nicht nur in Nordrhein-Westfalen, sondern auch in anderen Bundesländern. Kuschs sind eines der Residenzpaare, das über viele Jahre in einer Breitensportgruppe der „Residenz Münster“ tanzte, bevor es sich entschloss, das Training zu intensivieren und zu den Turnierpaaren zu wechseln – mit konstant gutem Erfolg.

Elisabeth Striegan-Böhm

2012-09-05